

Parque para la Primera Infancia, otra obra con el sello Vélez Román

La construcción del Parque para la Primera Infancia, ubicado en el lote de la antigua Ralladora de Yuca, llegó al 100%, ahora la Secretaría de Bienestar Social adelanta los trámites para dotar este espacio del mobiliario ideal para que los niños del Municipio y sus padres disfruten de una zona de más de 900 metros cuadrados.



Los niños de 0 a 6 años y madres gestantes encontrarán en este lugar cuatro islas de juegos lúdicos direccionados a grupos de edades específicas que ayudarán al desarrollo del equilibrio, la motricidad fina y gruesa y otros aspectos importantes en el crecimiento de los pequeños; asimismo, disfrutarán de sala de lectura para incentivar el amor a la literatura, además de un salón de juegos y una cómoda sala de lactancia para las mamás y sus bebés.

Esta construcción que se hace realidad gracias a la optimización de los recursos por parte de la Administración del alcalde Gustavo Vélez Román y su compromiso con los más pequeños, cuenta también con un auditorio para reuniones, el cual podrá ser utilizado por la comunidad, salón de recepción, oficinas administrativas y de atención, baños para mujeres, hombres, niños, niñas y discapacitados.

La edificación que se abrirá al público una vez se traslade el personal capacitado para su operación, funcionará como un Centro de Atención para la Primera Infancia, tendrá a disposición de los usuarios servicios de psicología para los más pequeños y jornadas de vacunación permanentes, al igual que talleres de arte y cultura.



Oficina Asesora de Comunicaciones